



## 育成目標

- ・心も体もたくましい子ども
- ・自ら考え主体的に行動する子ども
- ・自分や人を大切にし、人とのかかわりを楽しむ子ども
- ・豊かに感じることでできる心もち、自ら創りだしたり、表現したりする子ども

## アポイ遠足

8月19日(水)に、3・4・5歳児がアポイに遠足に行きました。毎年9月の愛情弁当の日に行くのですが、今年は運動会を9月に行うことにしたため急遽行くことになりました。ビクターセンター周辺を散策し、河原ではカワガラスが出迎えてくれました。アポイ登山口まで歩いていくと、赤いキノコを見たり、カナチョロやニホントカゲを見つけたり大興奮。そして草の上を歩くと、あちこちにバッタがいて、「つかまえたー」と喜びの声があちこちから聞こえました。緑や茶色の大きなバッタをいつまでも追いかけてました。年中組の小さなかごはバッタでいっぱいになり、1匹入れると2匹逃げてしまう状況に大笑いでした。やっぱりアポイは素晴らしい。ぜひご家庭でも出掛けて、親子で楽しんでほしいと思いました。



赤いキノコ見つけた



バッタいたよー



詐欺防止ポスターを駐在所に届けました



夏休み中、年長児が小さい子のクラスへお手伝い